

Rolle



Herr/Frau Zimmermann
43 Jahre
verheiratet, ein Kind
Lehrer/in

Sie sind seit 1998 Mitglied der LPD und seit zwei Jahren im Rat der Stadt vertreten. Sie leben mit Ehemann/frau und 11-jähriger Tochter in einer Reihenhaussiedlung.

Nach dem Abitur und einem längeren Aufenthalt in Frankreich haben Sie in Münster studiert und wurden anschließend Lehrer/in. In Ihrem Beruf war es Ihnen immer wichtig, Ihren Schülerinnen und Schülern über die schulische Theorie hinaus, Einblicke in Wirtschaft und Gesellschaft zu geben. Wiederholt organisierten Sie Gesprächsrunden mit Politiker/innen und Unternehmer/innen in Rheinstadt. Durch die Gesprächsrunden mit Politiker/innen kamen Sie in Kontakt mit der LPD und traten der Partei schließlich 1998 bei. Einige Jahre später wurden Sie in den Rat der Stadt gewählt und setzen sich hier verstärkt gegen Jugendarbeitslosigkeit ein. Sie gelten als sehr engagierte Person, die sich stets mit sachlichen Argumenten in die Diskussion einzubringen weiß.

Allgemeine Information: Als Ratsmitglied vertreten Sie das Interesse der Bürger/innen der Stadt. Da Sie aber auch einer Fraktion angehören, sind Sie stets bemüht Unterschiede zwischen den Interessen der Bevölkerung und der Partei gering zu halten.

Bei der Meinungsbildung in der Fraktion bringen Sie Ihre eigenen Auffassungen mit ein. Hat die Fraktion erst einmal eine gemeinsame Position festgelegt, vertreten Sie diese in der Öffentlichkeit, wenn sie nicht Ihren Überzeugungen zuwider läuft.

Rolle



Herr/Frau Harnacke
58 Jahre
verheiratet, zwei Kinder
Einzelhandelskaufmann/Einzelhandelskauffrau

Sie sind seit 30 Jahren in der LPD Mitglied und seit über 20 Jahren im Rat der Stadt tätig. Sie wohnen mit Ihrem Partner/Ihrer Partnerin in einer Eigentumswohnung in der Innenstadt.

Nach der Realschule haben Sie eine Ausbildung zur Einzelhandelskauffrau/zum Einzelhandelskaufmann abgeschlossen. Schon während der Schulzeit interessierten Sie sich für Politik und kamen durch einen Freund mit der LPD in Kontakt. Ihr Politikverständnis entsprach den Parteigrundsätzen der LPD, weshalb Sie vor 30 Jahren Mitglied wurden. Ihr politischer Schwerpunkt liegt seither im Bereich der Stadtgestaltung. Ihre lebenslustige und offene Art und Ihre Fähigkeit, verschiedenste Menschen und gerade eher „einfache Leute“ für sich und Ihre Ziele zu gewinnen, begründen Ihre Popularität in der Partei und Ihre politische Karriere.

Allgemeine Information: Als Ratsmitglied vertreten Sie das Interesse der Bürger/innen der Stadt. Da Sie aber auch einer Fraktion angehören, sind Sie stets bemüht Unterschiede zwischen den Interessen der Bevölkerung und der Partei gering zu halten.

Bei der Meinungsbildung in der Fraktion bringen Sie Ihre eigenen Auffassungen mit ein. Hat die Fraktion erst einmal eine gemeinsame Position festgelegt, vertreten Sie diese in der Öffentlichkeit, wenn sie nicht Ihren Überzeugungen zuwider läuft.

Rolle



Herr/Frau Koch
36 Jahre
ledig, keine Kinder
Oberstaatsanwalt/Oberstaatsanwältin

Sie sind seit neun Jahren Mitglied der LPD und vertreten die Partei seit vier Jahren im Rat. Sie leben alleine in einer großen Wohnung in der Innenstadt.

Nach dem Abitur schrieben Sie sich für ein Jurastudium in Halle an der Saale ein, das Sie innerhalb von sechs Jahren beendeten. Daraufhin wurden Sie Staatsanwalt/Staatsanwältin, später Oberstaatsanwalt/Oberstaatsanwältin in Halle an der Saale. Nachdem Sie Ihre berufliche Laufbahn gesichert hatten, wendeten Sie sich der Politik zu. Der LPD waren Sie bereits mit 27 Jahren beigetreten, weil diese Partei Ihre grundlegenden Überzeugungen von gesellschaftlicher und ökonomischer Freiheit vertritt. Sie gelten in der Partei als kompetenter Ansprechpartner für alle rechtlichen Fragen. Darüber hinaus sind Sie aber vor allem an der Bildungs- und Familienpolitik interessiert.

Allgemeine Information: Als Ratsmitglied vertreten Sie das Interesse der Bürger/innen der Stadt. Da Sie aber auch einer Fraktion angehören, sind Sie stets bemüht Unterschiede zwischen den Interessen der Bevölkerung und der Partei gering zu halten.

Bei der Meinungsbildung in der Fraktion bringen Sie Ihre eigenen Auffassungen mit ein. Hat die Fraktion erst einmal eine gemeinsame Position festgelegt, vertreten Sie diese in der Öffentlichkeit, wenn sie nicht Ihren Überzeugungen zuwider läuft.

Rolle



Herr/Frau Beck
52 Jahre
geschieden, zwei Kinder
Versicherungsangestellte/r

Sie sind seit zwölf Jahren Mitglied der LPD und seit vier Jahren Ratsmitglied. Seit sieben Jahren leben Sie geschieden von Ihrem Partner/Ihrer Partnerin nahe der Innenstadt. Ihre beiden Kinder leben bei Ihrem früheren Mann/Ihrer früheren Frau.

Nach der Realschule haben Sie eine Ausbildung als Versicherungsangestellte/r absolviert. Erst mit 40 Jahren kamen Sie durch einen Arbeitskollegen mit der LPD in Kontakt und traten wenig später der Partei bei. Nachdem Sie über mehrere Jahre ein eher passives Mitglied waren, begannen Sie sich verstärkt zu engagieren und leiteten mehrere Arbeitskreise hintereinander.

Da Ihnen vor allem das wirtschaftliche Wohlergehen der Stadt am Herzen liegt, versuchen Sie bei allen Entscheidungen stets Kosten und Nutzen für die Stadt abzuwägen. Sie gelten als eine sympathische Persönlichkeit, die leidenschaftlich gerne diskutiert.

Allgemeine Information: Als Ratsmitglied vertreten Sie das Interesse der Bürger/innen der Stadt. Da Sie aber auch einer Fraktion angehören, sind Sie stets bemüht Unterschiede zwischen den Interessen der Bevölkerung und der Partei gering zu halten.

Bei der Meinungsbildung in der Fraktion bringen Sie Ihre eigenen Auffassungen mit ein. Hat die Fraktion erst einmal eine gemeinsame Position festgelegt, vertreten Sie diese in der Öffentlichkeit, wenn sie nicht Ihren Überzeugungen zuwider läuft.

Rolle



Herr/Frau Röller
65 Jahre
verheiratet, keine Kinder
Wirtschaftswissenschaftler/in

Sie sind seit 35 Jahren Mitglied der LPD und seit 31 Jahren im Rat der Stadt vertreten. Sie wohnen mit Ihrem Mann/Ihrer Frau im Villenviertel der Stadt.

Nach dem Abitur auf einer Privatschule in Heidelberg haben Sie Wirtschaftswissenschaften in London studiert. Nach dem Studium sind Sie nach Deutschland zurückgekehrt und haben bei dem Konzern „Bayer“ in der Marketingabteilung gearbeitet. Auf der Suche nach weiteren Herausforderungen wandten Sie sich schließlich mit 30 Jahren der Kommunalpolitik zu und traten der LPD bei. Hier haben Sie sich aufgrund Ihrer Erfahrung und Kompetenz im wirtschaftlichen Bereich einen Namen gemacht und wurden schließlich in den Rat der Stadt gewählt. Sie versuchen stets, andere Menschen von Ihrer Meinung zu überzeugen und gehen ungern Kompromisse ein.

Allgemeine Information: Als Ratsmitglied vertreten Sie das Interesse der Bürger/innen der Stadt. Da Sie aber auch einer Fraktion angehören, sind Sie stets bemüht Unterschiede zwischen den Interessen der Bevölkerung und der Partei gering zu halten.
Bei der Meinungsbildung in der Fraktion bringen Sie Ihre eigenen Auffassungen mit ein. Hat die Fraktion erst einmal eine gemeinsame Position festgelegt, vertreten Sie diese in der Öffentlichkeit, wenn sie nicht Ihren Überzeugungen zuwider läuft.